
　今回は今年度のふるさと学習でお世話になっている美里在住の酒井さんの登場です。

どんな中学生でしたか？

　　〇スポーツ中心の毎日でした。部活動は野球部でピッチャ

　　ーでしたが、陸上部もかけ持ちしていて、野球部の練習

　　が終わってから家で砲丸投げの練習をしていました。砲

　　丸投げで全道大会に出場して３位に入賞したこともあ

　　ります。剣道も小学３年生から中学３年生まで続けまし

　　た。

旧校舎最後の卒業生だったとのことですが。

　　〇木造の平屋で、冬は寒くてすき間から雪が吹き込んでく

　　　るような校舎でしたが、愛着がありましたね。旧校舎の

　　　最後という節目に卒業できて思い出深いです。

当時の中学校はどんな雰囲気でしたか？

　　○いわゆるツッパリというか、かっこつけて大人ぶった生

　　　徒が多かったですね。それでも和気あいあいとした雰囲

　　　気もあって、学校祭ではみんなで盛り上がっていまし

　　　た。当時に比べると今の中学生は真面目だな、という印

　　　象がありますね。

中学生へのメッセージをお願いします。

　　○それぞれ夢があると思いますが、いつかは厚真に戻って

　　　きてほしいと思っています。自分は近所の人にかわいがってもらった経験があって、自分の子どももそんな

　　　ふうに育てたいと思って厚真に戻ってきました。地域の色々な大人に関わった経験はとても役立ったので。

　　　親とか先生以外の色々な大人に関わって刺激を受けられるといいですね。
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中学校から陸上競技を始め、進学先の苫小

牧工業高校ではやり投げで全道２位に。高校

卒業後、苫

小牧市や札幌市

の民間企業で勤

務。30代で厚真
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〈中体連の全道

大会に出場し

たときの一コマ〉

栄養教諭の下川先生を講師に迎え、「おやつはどのようにとればい

い？」をテーマに量・内容・時間の３つの観点からおやつの摂り方を考え

ました。よく食べられているおやつの熱量や脂質を計算してみると、目安

よりも高いことがわかりま

した。普段の食生活を振り返り、

今後に生かすことのできる貴重

な学習となりました。

８月２３日（月）、劇団風の子に

よる演劇「ボクラのばにしんぐぽい

んと」を鑑賞しました。「幸せを求

めて人間が考え出した様々なことは

人間の幸せにつながっているの

か？」等、自分たちの未来を考えさ

せられる内容でした。


